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LETTERE 

ALL’AMMINISTRAZIONE   

 

*      *      *      * 

     Roma,  21 settembre 2011 

 

 

Al Dipartimento per le politiche del Personale 

       dell’Amministrazione civile e per le risorse  

strumentali e finanziarie 

Direttore Centrale per le risorse umane 

  Prefetto Laura LEGA 

  

S E D E 

 

 
Signor Prefetto, 

 

 con la circolare che Le alleghiamo, il Dipartimento della P.S. ha comunicato le 

interessanti convenzioni stipulate a favore dei dipendenti della Polizia di Stato e del personale 

dell’Amministrazione Civile dell’Interno in servizio presso lo stesso Dipartimento. 

 Come è noto la crisi economica sta incidendo pesantemente nei bilanci familiari dei 

lavoratori pubblici e, pertanto, la stipula di convenzioni, di qualsiasi natura, che offrano 

condizioni più vantaggiose rispetto a quelle di mercato costituiscono, indubbiamente, un 

beneficio.  

 Pertanto, riteniamo necessario attirare l’attenzione della S.V., affinchè sensibilizzi gli 

Uffici competenti  di Codesto Dipartimento ad adottare analoghe iniziative, anche di concerto 

con i corrispettivi Uffici del Dipartimento della P.S. 

 

 Comprendiamo che queste vantaggiose convenzioni vengono stipulate per il delicato 

ruolo svolto dagli appartenenti alla Polizia di Stato, ma siamo sicuri che le Aziende non 

avrebbero alcuna preclusione ad allargare la platea degli utenti, come l’esperienza della 

convenzione TIM ci insegna. 

  

 
        IL SEGRETARIO NAZIONALE  

                 (Vincenzo Candalino)  
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          Roma,  21 settembre 2011 

 

 

 Al Vice Capo Dipartimento per le politiche  

 del personale dell’Amministrazione Civile e per le 

 Risorse strumentali e finanziarie 

 Prefetto Domenico CUTTAIA 

       S E D E 

  
  

Signor Prefetto, 

 

 in data 3 maggio 2011sollecitammo l’attuazione dell’art. 21 della legge 183/2010 che 

prevede l’istituzione del Comitato Unico di Garanzia. 

 

 A seguito di tale nostra nota fu richiesto a tutte le OO.SS. di designare i propri 

componenti in seno a tale organismo. 

 

 Poiché non risulta ancora adottato il provvedimento di costituzione di tale organismo, Le 

chiediamo di conoscerne i motivi.  Ribadiamo con maggior forza che il Comitato riveste per la 

scrivente O.S. un ruolo strategico, in quanto dovrà occuparsi di pari opportunità, mobbing, 

stalking e benessere lavorativo. Con l’occasione si potrà finalmente anche utilizzare la figura del 

Consigliere di Fiducia, individuata fra coloro che hanno frequentato l’apposito corso di 

formazione presso la SSAI, che in questo modo sarà messa in condizioni di svolgere il suo ruolo 

nella lotta contro le molestie sessuali. 

 

 La richiesta di istituzione del CUG si fa sempre più pressante in quanto le modifiche 

legislative al rapporto di pubblico impiego stanno introducendo elementi di grande incertezza. Ci 

vengono segnalati casi in cui i maggiori poteri datoriali, con connesse responsabilità, conferite ai 

dirigenti che andrebbero quindi esercitati con equilibrio e buon senso, sono confusi con 

l’arbitrio, rischiando di concretizzare quegli elementi che hanno ritenuto necessario costituire un 

apposito Comitato di Garanzia. 

 

  

 

 

        IL SEGRETARIO NAZIONALE  

                 (Vincenzo Candalino)  
  

 

 


